

Betreff:

Abstellplätze für Fahrräder im Hauptbahnhof

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Über das Projekt ‚Radler im Bahnhof‘ kooperieren Stadt und Bahn AG seit mehreren Jahren erfolgreich zur Förderung des Radverkehrs. Wegen der Sanierung der Bahnsteighallen ist der Eisenbahnwaggon, in dem die ‚Radler‘-Werkstatt untergebracht ist, derzeit im Außenbereich aufgestellt. Innerhalb des Bahnhofs gibt es keine Radabstellplätze.

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, sich gemeinsam mit der Bahn AG kurzfristig darum zu bemühen, wieder witterungsgeschützte Fahrradabstellplätze - innerhalb des Bahnhofs - anzubieten.
2. Hierzu ist insbesondere die Möglichkeit zu prüfen, die Bereiche vor den Prellböcken der Bahnsteiggleise abzudecken als Radabstellflächen auszuweisen. Im Interesse möglichst kurzer Wege vom Rad zum Zug sollten diese Abstellmöglichkeiten auch nach Rückkehr des ‚Radlers‘ auf das ehemalige Gleis 11 und die Wiedereinrichtung der dortigen Abstellanlage beibehalten werden.

Wiesbaden, 15.02.2012